

## Diálogo en República Dominicana podrá retomarse la próxima semana

Autor Administrator

Tuesday, 10 de October de 2017

Modificado el Tuesday, 10 de October de 2017

El embajador de Caracas en Santo Domingo, Alí de Jesús Uzcategui, informó este lunes que el nuevo intento de diálogo político entre el Gobierno y la oposición venezolana podrá retomarse la próxima semana en República Dominicana.

«Tengo entendido, por indicación del propio Gobierno, que es para la próxima semana, no digo que esta porque es que tenemos el 15 (de octubre) las elecciones de gobernadores y por eso se proyecta que será entre esta y la próxima semana», dijo Uzcategui a la prensa.

Asimismo, el presidente Nicolás Maduro estimó el domingo que el diálogo se retomará esta próxima semana luego de que, afirmó, se termine de redactar un documento que, al igual que el proceso, presenta «un avance de 95 %».

«Yo aspiro que la próxima semana, como hemos acordado con la oposición, nuevamente se reinstale la mesa de diálogo por la paz y la soberanía», señaló el mandatario a través de su programa televisivo Domingos con Maduro.

(Lea también: Saab: El 15 de octubre se legitimará la democracia venezolana)

Junto a Uzcategui estuvo el ministro dominicano de Integración Regional, Miguel Mejía, quien aseguró que existe «un clima de confianza y esperanza» para llegar a buen término este proceso, que inició el 13 de septiembre, a iniciativa del expresidente del Ejecutivo español Rodríguez Zapatero y del Gobierno dominicano.

Si quieres recibir esta y otras noticias en tu celular descarga la aplicación Telegram, ingresa a este link [https://t.me/globovision\\_oficial](https://t.me/globovision_oficial) y dale clic a +Unirme. Desde ese momento estarás informado de todo lo que pasa en Venezuela y el mundo.

<http://globovision.com/article/dialogo-en-republica-dominicana-podria-retomarse-la-proxima-semana>